

Un accueil chaleureux est dispensé aux médecins internationalistes cubains dans leurs quartiers



La Havane, 22 juin, (RHC).- Les médecins internationalistes cubains qui ont prêté leurs services en Lombardie ont été accueillis par des applaudissements dans leurs quartiers.

Après deux semaines de confinement à La Havane, les membres de cette brigade (36 médecins, 15 infirmiers et un spécialiste en logistique) ont été reçus par le président Miguel Díaz-Canel, le Premier ministre, Manuel Marrero et par d'autres dirigeants du gouvernement et du Parti.

Le 8 juin dernier, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a adressé à la brigade un message vidéo :

«Vous représentez la victoire de la vie sur la mort, de la solidarité sur l'égoïsme » a alors souligné Miguel Díaz-Canel qui leur a promis une réception plus proche. Ce samedi, il a tenu promesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226416-un-accueil-chaleureux-est-dispense-aux-medecins-internationalistes-cubains-dans-leurs-quartiers>



Radio Habana Cuba